

Desmiente el Canciller Argentino Vignes, que Vaya a Visitar Chile

(AP, UPL, AFP y PL)

BUENOS AIRES, 13 de marzo.—El canciller argentino Alberto J. Vignes desmintió hoy versiones según las cuales realizaría una visita a Chile en el mes de abril próximo.

Ante noticias fechadas en Santiago, que anunciaban el viaje de Vignes a la capital chilena para el 5 de abril, los periodistas consultaron en la cancillería sobre la veracidad de la información.

Vignes, por intermedio de su vocero oficial, respondió, que "por el momento no hay tal cosa".

Por otro lado, con una ceremonia cívico-militar presidida por autoridades militares de Chile y Argentina, se conmemoró hoy en la frontera el 71 aniversario de la inauguración del "Cristo Redentor", que se alza en plena cordillera de los Andes.

SE RESQUEBRAJA EL FREJULI

Entre tanto, el Movimiento de Integración y Desarrollo (MID) trazó un severo diagnóstico de la situación nacional y sugirió su posible alejamiento de la coalición gobernante Frente Justicialista de Liberación (FREJULI) cuyo principal partido político es el oficialista.

El movimiento, orientado por el ex presidente Arturo Frondizi, emitió anoche un documento. El texto advierte al gobierno que "no hay margen para el error" y subraya que "hace tiempo que se observan en el país los síntomas de una legítima reacción social".

Es la primera vez que el gobierno es criticado tan severamente por uno de sus aliados.

El MID caracteriza al Estado actual de gobierno como "ausencia de contenido revolucionario" y luego dice:

"Han pasado 2 años desde la victoria electoral del FREJULI, el 11 de marzo de 1973, abrió una etapa de expectativas en la vida nacional... aquella etapa de expectativas está cerrada hoy."

RADIOGRAFIA DE LA "AAA"

Por otro lado, se afirmó en París, que la Alianza Anticomunista Argentina (AAA) "cuenta con el apoyo de altas esferas de poder" que reclutaron mercenarios entre ex combatientes de la OAS en Argelia, según reveló el semanario *Afrique-Asie* en su última edición, publicada hoy allí.

El semanario recoge una investigación realizada por el periodista británico Edward Lingstir, que vivió 3 meses en Argentina, donde determinó que "bajo la sigla AAA operan diversos grupos".

Una de esas ramas, afirmó, fue organizada por el ministro de Bienestar Social, José López Rega, "con policías retirados, grupos de la derecha y mercenarios que combatieron en Argel en la OAS", grupo extremista que aplicaba la estrategia de "tierra arrasada" con los árabes.

"La política de exterminación" de la izquierda, aplicada por la AAA, reproduce con exactitud el modo operativo de la OAS en Argelia, precisó.

Lingstir citó varios nombres de antiguos militantes de la OAS que al parecer colaboran con la AAA.

El periodista afirmó, por último, que bajo la sigla AAA también operan comandos paramilitares del ejército y la marina y servicios de inteligencia americanos.

MAS ENFRENTAMIENTOS

Por otra parte, guerrilleros ultimaron hoy a tiros a un policía en la ciudad de Córdoba, continuando así la ola de atentados a las fuerzas de seguridad que han cobrado 11 vidas en los últimos 12 días, según se informó oficialmente.

Horas más tarde y en esa misma ciudad mediterránea un grupo de desconocidos baleó desde un automóvil al frente de la delegación de la policía federal.

El agente Francisco Soria, fue muerto cuando se negó a entregar su arma reglamentaria a 2 hombres que lo interceptaron cuando descendía de un ómnibus.

Soria es la decimoprimer baja de una renovada campaña contra la policía que desde el viernes 28 de febrero ha lanzado la agrupación peronista Montoneros.

Mientras tanto, el cadáver de un hombre acribillado a balazos fue encontrado hoy en La Plata, capital de la provincia de Buenos Aires, reveló una fuente policial.

La víctima, aún no identificada, aparenta unos 25 años, indicaron testigos del hallazgo, que señalaron que el individuo fue ametrallado desde un automóvil ocupado por varias personas.

Excelsior

López Rega, Acusado de Crear la AAA

PARIS, 13 de marzo (AFP) — El periodista británico Edward Lingstir afirma, en la revista *Afrique-Asie*, que la organización "AAA" de Argentina fue creada por el ministro de Bienestar Social de Argentina, José López Rega, con elementos que sirvieron en la OAS de Argentina, policías retirados y grupos de derecha peronista y mercenarios. La organización asesina a militantes de izquierda.